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Antrag: Internetversorgung älterer Menschen in Baden-Baden 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kaiser, 
 
ich komme zurück auf mein Schreiben vom 6. April 2020, mit dem ich Sie an die Problematik der 
Versorgung älterer Menschen mit einem Internetzugang erinnert hatte.  
 
Auf die Bedeutung des Themas hatte ich Sie bereits vor mehr als zwei Jahren aufmerksam 
gemacht. Gestern Abend kam erneut ein Bericht im SWR-Fernsehen wie kreativ andere Städte, 
dieses Mal unsere Nachbarstadt Bühl, mit der Frage der Internetversorgung älterer Menschen 
umgehen. 
 
Da ich zwischzeitlich keine Nachricht von der Verwaltung erhalten habe und die (Corona-)Zeit 
drängt, fordere ich Sie auf, erste konkrete Schritte zur Verbesserung der Internetversorgung 
unserer betagten Mitbürger zu gehen. Dies enthebt Sie natürlich nicht der wichtigen Aufgabe, 
weitergehende Lösungen zu erarbeiten. 
 
Ich beantrage daher der Gemeinderat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung prüft in Zusammenarbeit mit den öffentlichen und freien Trägern der 
Altenpflege folgende Maßnahmen: 
 
• Die Altenpflegeeinrichtungen in Baden-Baden werden flächendeckend mit BADEN-

WLAN versorgt.  
 
• Die Altenpflegeeinrichtungen werden mit einer Mindestanzahl frei zugänglicher 

Tablets ausgestattet. 
 
 
 

Werner Schmoll 
Vogesenstraße 35 
76532 Baden-Baden 
Tel. 07221/66282 
Fax: 03222 378 305 4  
eMail: werner-schmoll@t-online.de 
 
 
 
8. Mai 2020 

Herrn Roland Kaiser 
Bürgermeister 
Stadtverwaltung Baden-Baden 
Dezernat III 
Briegelackerstraße 21,  
76532 Baden-Baden 
 
 
 

W. Schmoll, Vogesenstr. 35, 76532 Baden-Baden 



 
Begründung: 
 
BADEN-WLAN ist sicher nur eine von mehreren Möglichkeiten.  
 
Bitte erkundigen Sie sich bei der Stadt Bühl, wie sie ihre Plattform für die städtischen 
Pflegeeinrichtungen eingerichtet hat. Dort erhielten alle städtischen Einrichtungen fünf Tablets 
zur freien Verfügung. Bericht gestern Abend in den SWR-Nachrichten: 
https://www.ardmediathek.de/swr/player/Y3JpZDovL3N3ci5kZS9hZXgvbzEyMzc4MDg/s
endung-21-45-uhr-vom-7-5-2020 
 
Wie ich schon in meinem Schreiben vom 6. April betont hatte, ist es gerade in Zeiten mit 
eingeschränkten Kontaktmöglichkeiten besonders wichtig, dass ältere Menschen andere 
Möglichkeiten der Kommunikation mit ihren Angehörigen haben. Besuchsbeschränkung wird es 
sicherlich noch längere Zeit geben. Auch ohne „Corona“ sollte ein WLAN-Angebot in den Heimen 
künftig zum Standart gehören.  
 
Wenn man sich die Liste auf der Homepage von BADEN-WLAN anschaut, fragt man sich 
sowieso warum dort nicht schon längst auch die Altenheime verzeichnet sind.  
https://www.baden-wlan.de/s/baden-baden.html 
 
Falls BADEN-WLAN nicht für unsere Einrichtungen möglich ist, gibt es auch private Anbieter, die 
spezielle WLAN-Lösungen für Altenheime anbieten. Hier ein Beispiel von vielen: 
https://www.frederix-hotspot.de/wlan/hotspot/altenheim-
pflegeheim/?pk_campaign=cpc&pk_kwd=wlan im 
altenheim&gclid=EAIaIQobChMIyK6rn82j6QIViISyCh1M4wQ1EAAYAiAAEgJk2fD_BwE 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 

 

 
Werner Schmoll 
 
 


